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María Ángeles Polanco reclama que se cubra la baja de uno de los 
médicos de Barruelo de Santullán  

La segunda teniente de alcalde ha remitido una misiva al consejero de 
Sanidad, al Gerente de Atención Primaria, y al delegado Territorial de la Junta 
de Castilla y León.  

Viernes, 08 de marzo de 2024 

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán, y tras hablar con la Plataforma Valle 
de Santullán, se ha remitido una carta a los responsables de la Junta de Castilla y León 
para paliar “la circunstancia que nos ocupa”. María Ángeles Polanco del Barrio explica 
que “tenemos dos médicos, con los que la población está encantada. Una de ellas 
tiene reducción de jornada, y el otro acaba de ser papá por lo que le corresponde su 
baja”.  

La teniente de alcalde ha solicitado “que se cubra de manera temporal la baja de este 
médico, puesto que la otra profesional tiene que asumir, ahora, los dos cupos de 
paciente con sus propias circunstancias laborales”. María Ángeles Polanco ha insistido, 
además, en solicitar un encuentro para abordar la mejora del transporte sanitario “algo 
a lo que se comprometieron, y que a día de hoy, sigue sin cumplirse”.  
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